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L’édito du maire Attention danger !

Nous recevons régulièrement des plaintes d'habitants de la commune, nous 

faisant part de nuisances sonores,  ou bien d'automobilistes ayant dû faire face 

à des situations extrêmement dangereuses (véhicules tiers circulant à vive 

allure, défaut d'éclairage,…). Force est de rappeler que la liberté de circuler ne 

doit pas éclipser le droit au calme et à la sécurité du citoyen. Un seul véhicule 

trop bruyant dérange potentiellement plusieurs centaines de personnes ! Un 

dépassement mal estimé peut avoir 

des conséquences désastreuses... 

Les tentatives de sensibilisation aux  

nuisances causées et aux dangers que 

représentent de tels comportements 

sont restées vaines. C'est donc dans 

l'intérêt de la collectivité que nous 

allons faire procéder à des contrôles 

de vitesse et de conformité par la 

Gendarmerie de Cruseilles qui, le cas 

échéant, pourra verbaliser les excès de vitesse et confisquer les engins non-

conformes.

Installation de l’armoire ADSL NRA-ZO

Les travaux d'implantation des équipements permettant de résorber les 

actuelles zones d'ombre en matière d'ADSL ont débuté. Dans une première 

phase, les travaux de génie civil consistent à installer une nouvelle armoire 

jouxtant l'actuelle et à enfouir les fourreaux permettant leur interconnexion. 

Dans une seconde phase, France Telecom procédera à l'installation des 

équipements de télécommunication et au raccordement des lignes.  Comme 

expliqué dans une précédente édition, il ne devrait plus subsister de foyer non 

éligible à l’ADSL sur tout le territoire de la commune. Entrepris en partenariat 

avec le Conseil Général et le SYANE (ex SELEQ74), ces travaux devraient être 

achevés pour la fin de l’année. Tout dérangement devra être signalé 

directement à France Télécom au 1013 (ou 1015 pour les professionnels) depuis 

un poste fixe ou mobile.

Bonjour à toutes et à tous.

Les jours prennent déjà les 

couleurs d'automne et nous 

voici tous, adultes et enfants 

de retour à nos activités 

professionnelles ou scolaires.

Malgré la trêve estivale,  les 

travaux de la RD23 démarrés 

courant juin, ont bien avancés. 

Les Entreprises tiennent les 

délais et si la météo le permet, 

tout devrait être terminé pour 

novembre 2010. Si quelques 

désagréments de circulation se 

font sentir, ils seront vite 

oubliés par le confort apporté 

à nos administrés.

L'étude d'enfouissement des 

réseaux secs et moyenne 

tension au Village de  la Motte  

ont été validés par le Conseil 

Municipal. C'est un gros 

chantier qui devrait voir le jour 

dès le 1er trimestre 2011.

Pour terminer, je convie tous 

les habitants de Cernex à 

participer aux réunions 

publiques organisées par le 

SCOT (schéma de cohésion 

territoriale) du Bassin 

Annécien dont fait partie notre 

Communauté de Communes :  

unis, nous devrons nous battre  

pour que notre territoire soit 

reconnu et fasse partie du 

développement équilibré et 

durable que nous propose le 

Syndicat Mixte.

Bonne lecture !

Josiane Charrière

Petit message de notre facteur… Bernard Fournier

Leur responsabilité étant engagée en cas 

d'accident, les facteurs ne sont plus 

autorisés à accéder aux  chemins privés 

pour la distribution du courrier, sauf dans 

le cas de distribution d'envois 

recommandés. 

Ainsi, La Poste demande que chaque 

maison  soit équipée d'une boîte à lettres 

indiquant nom et prénom,  en limite de 

voie communale ou départementale et 

accessible aux véhicules automobiles. Tous 

les détails techniques concernant le matériel et les règles d’implantation sont 

disponibles sur le site Internet de la Poste.



Eclairage de l’agorespace

Durant l'hiver 2009, une canalisation d'eaux pluviales située route de 

Chez Zabois s'est en grande partie détériorée et nous avons donc dû 

procéder à son remplacement. Les travaux ont consisté à poser 200 m 

de collecteur en bordure de chaussée, à présent enfouis. Cette 

opération a permis d’élargir quelque peu cette voie communale très 

étroite.

D’autre part,  nous avons fait procéder au renouvellement de sa 

couche de surface, conjointement à la réfection du chemin des Champs 

Plats, à Cortenges.

Travaux de réfection de la voirie communale

Dans un souci de maîtrise de notre facture énergétique, un nouveau système 

de commande de l’éclairage de l’agorespace a été installé au début de l’été. 

Ce système permet d’illuminer l’espace de jeu uniquement si nécessaire, 

l’allumage s’effectuant par un bouton poussoir installé sur l’un des pylônes. 

Pour des raisons techniques, l’éclairage fonctionne alors jusqu’à l’heure 

d’extinction programmée, soit 23h30. Un petit geste pour l’environnement ! 

Photos ci-contre: dispositif de commande sur le pylône d’éclairage

Bientôt plus de fils disgracieux à La Motte !

Initié par la municipalité précédente, le projet de 

dissimulation des réseaux électriques et téléphoniques du 

hameau de La Motte est à présent sur les rails. Sous la 

maitrise d'ouvrage du SYANE*, les travaux débuteront au 

cours du deuxième trimestre 2011. Hormis 

l'enfouissement des réseaux cités plus haut, ces travaux 

permettront également d'enterrer la ligne moyenne 

tension s'étirant de chez Vuaty à l'ancienne fruitière, de 

rénover l'éclairage public par des luminaires équipés de 

variateurs de puissance (servant à moduler la 'qualité' de 

l'éclairage selon des tranches horaires nocturnes)  et enfin 

d'installer des fourreaux en attente, en prévision du très 

haut débit (fibre optique) que nous espérons disponible 

d'ici la prochaine décade... 

En raison de la gêne importante que risquent de provoquer 

ces travaux pour la circulation et des nombreuses questions que pourraient se poser les riverains, une réunion 

publique animée par le bureau d'étude Géoprocess est prévue en Mairie le 18 novembre prochain à 18h30.

 * Syndicat des énergies et de l'aménagement numérique de la Haute-Savoie

Le schéma de cohérence territoriale (SCOT) en cours d’élaboration fixera les orientations en matière d'aménagement 

des 63 communes du bassin annécien, pour les 20 ans à venir. Dans une démarche de concertation avec la population 

et les acteurs du territoire, le Syndicat Mixte du SCOT souhaite présenter son projet d'aménagement et de 

développement durable (PADD). A ce titre, 3 réunions publiques sont programmées:

�  Mercredi 13 octobre à 18h00 au Complexe d’Animation de Groisy, 487 route de la Fruitière

�  Jeudi 14 octobre à 18h30 à la  Salle Polyvalente de Faverges, Place J. Serand

�  Mercredi 27 octobre à 18h00 au Forum de Poisy, 151 rue Charles Perrault

 Plus d’informations sur:  http://www.scot-bassin-annecien.fr/

Réunion sur l’élaboration du SCOT



Au mois de mai dernier, les pompiers ont reçu un appel d’urgence afin 

d’intervenir Chemin du Moulin, à Veyssières. Malheureusement, ils se sont 

rendu Chemin des Moulins, à la Motte, perdant ainsi 15 précieuses 

minutes. Fort heureusement, le sinistre a pu être circonscrit rapidement et 

ce contretemps n’a pas eu de conséquences fâcheuses. 

De même, des riverains de la route du 

Village de la Motte (à la Motte), nous 

ont fait part à de nombreuses reprises 

des difficultés que rencontrent certains livreurs pour les localiser, du fait de la 

confusion de leur adresse avec la route de la Motte (au Chef-lieu). 

Consciente des démarches à accomplir pour effectuer un changement 

d’adresse, la municipalité étudie néanmoins la possibilité d’effectuer quelques 

ajustements dans la dénomination ou la numérotation de ces deux voies, pour 

les raisons évoquées plus haut. Bien entendu, ces changements seront réalisés en concertation avec les personnes 

concernées.

Les travaux de réfection et de 

crépissage de l’église, confiés à 

l’entreprise Anthonioz, ont 

débuté mi-septembre. Ils 

devraient s’achever dans deux 

mois. Durant cette période, les 

offices prévus sont maintenus. 

Nous ne manquerons pas de 

vous communiquer de plus 

amples détails sur ce chantier 

dans la prochaine édition de la 

Lettre de Cernex.

Refection des façades de l’église de Cernex

Dénomination des voies

Un nouveau thérapeute près de chez vous !

Fort d’une expérience de plus de 20 ans en tant que thérapeute et formateur, Pascal 

Cavin vous propose, depuis le 1er Septembre 2010, de nombreux massages de bien-être 

dans son cabinet de Cernex.

Vous pourrez accéder à divers soins ciblés qui combinent thérapie et bien-être, comme 

la thérapie vertébrale Dorn, le massage de Breuss, le Reiki, le drainage lymphatique,  la 

réflexologie plantaire, ou encore le massage ancestral hawaïen Lomi-Lomi.

Nous souhaitons la bienvenue à Pascal Cavin et saluons à travers lui les artisans et 

entrepreneurs qui mettent leur dynamisme et leur savoir-faire à la disposition de la 

communauté.

 Cabinet Pascal Cavin, Thérapeute & Formateur Dorn/Breuss, Agréé ASCA

 204, Chemin de chez Marie à Cernex

    Tél. 04.50.27.28.09   ou  www.inipis.ch
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Remise du diplôme d’honneur des Anciens Combattants de 1939-1945

Les aînés de Cernex

Au mois de septembre, c'est la rentrée des classes mais, pour nos seniors, c'est aussi 

la reprise des rencontres mensuelles. Cette rentrée marque également la naissance 

d'une nouvelle association, " LA RECRE " destinée aux ainés de notre commune ainsi 

qu’à ceux d'Andilly, Coponnex et Saint-Blaise.

Cette année, c'est avec un réel plaisir que nos aînés se sont retrouvés pour diverses 

activités et sorties. En mai, une visite à l'écomusée de Sévrier sur l'histoire et le 

quotidien des Savoyards du 19ème siècle, dévoilés par la riche mise en scène d'objets 

et vêtements anciens, la présentation des savoir-faire d'antan, la projection d'un 

court-métrage " Les noces de François et Marie en 1850 ", d'actualités de l'anniversaire du rattachement de la Savoie 

à la France (participation de 16 personnes). Une autre visite au musée de la Croix-Rouge à Genève où nous étions 

accompagnés d'un guide qui a répondu très aimablement et avec beaucoup de patience à toutes nos questions 

(participation de 15 personnes). Quelques aînés ont participé activement à la mise en place du jardin à la Balme-de-

Sillingy ainsi qu'au au vide-grenier de Cernex.

Les sorties sont toujours appréciées et nous souhaitons poursuivre ces actions pour l'année 2010-2011. Les seniors 

auront la possibilité de passer un moment de convivialité et d'échanges chaque dernier lundi du mois, pour diverses 

activités à la salle paroissiale située sous la mairie, de 14h00 à 17h30.

Pour tout renseignement, contactez Christine DUBOIS, Chantal BAILLARD ou la Mairie de Cernex.

Hubert Falco, secrétaire d'Etat à la Défense, a 

souhaité que cette année 2010 soit mémorielle 

puisque qu'elle offre l'occasion de commémorer le 

70ème anniversaire des combats de 1940, l'appel du 

18 juin du Général de Gaulle, les premiers pas de la 

France Libre et de la Résistance. Le jeudi 29 juillet 

2010, Joseph Megevand, né en 1925, résidant à la 

Motte, a reçu des mains de Madame le Maire, le 

diplôme des Anciens Combattants de la guerre 

1939-1945. En France, près de 250.000 anciens 

combattants sont concernés par cette distinction.

A cette occasion, une petite cérémonie a été 

organisée à la Mairie en son honneur. Entouré de sa 

famille et d'anciens d'AFN de notre Commune, 

Madame Le Maire a évoqué la jeunesse de Joseph 

sitôt engagé, livré à la dure réalité de la guerre. 

Malgré son émotion, Joseph a livré quelques épisodes bien présents dans sa mémoire, narrant cette période dont il 

garde des souvenirs douloureux: les combats, les souffrances morales et physiques de tous ceux qui se sont engagés 

comme lui, sous la contrainte. C'est avec beaucoup de plaisir que lui a été remis ce Diplôme.
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Une information vous fait réagir? Vous voulez nous 

aider à réaliser un article de “La Lettre de Cernex”? 

N’hésitez pas à nous contacter, soit par le 

formulaire de contact disponible depuis le site web 

de la commune, soit en contactant directement la 

commission communication par le biais de la 

mairie.

Vos réactions... Vos idées...

Le centre communal d'action sociale de Cernex rappelle 

que la gratuité du repas annuel des aînés est réservée 

aux habitants résidant sur la commune de Cernex. Une 

participation sera demandée aux personnes ne 

correspondant pas à ces critères. Pour toutes 

informations, veuillez vous adresser à la Mairie. 

Repas des Seniors - Dimanche 10 octobre


